

2025

「満名川」

本中だより第22号

令和7年10月24日（金）

発行者

校長 根路銘国哉



★クリーン活動：10/17（金）★

全校生徒によるクリーン活動が行われました。生徒会美化委員会が中心となり、清掃場所を各学年や学級に割り振られて作業が行われました。暑い中の作業となりましたが、一生懸命働いてくれた生徒の皆さんありがとうございました！今後も「きれいな学校」「きれいな本部町」を目指して頑張りましょう！



★「大切なこころとからだ」～子どもたちに伝えておきたい生と性のはなし～：10/21（火）★

思春期保健相談士の徳永桂子氏による性教育学習会が3年生を対象に行われ、生徒達は思春期特有の心と体の変化について学びました。

【生徒の感想等】 ※一部修正・抜粋

- ・今年は受験で、不安なところもいっぱいあったけど、今日の話を聞いて、ストレス解消や睡眠が大切など、受験や今後につながることを沢山知ることができました。
- ・女の子の悩みなども解決してくれて、身の負担が軽くなりました。自分の未来のためにできることをしっかり考えていきたいと思いました。
- ・性についてはほぼ無知だったけど、今日の講話を聞いて一歩考えが深まったのでよかったです。
- ・心の性についての質問をしましたが、先生に「別に悪くない！」と言っていたら嬉しかったです。私は「男らしく」「女らしく」という考え方方が嫌いだったのでその言葉が聞けてよかったです。ありがとうございました。



★地区駅伝選手激励会：10/24（金）★

10/25（土）今帰仁運動公園で開催される国頭地区中学校駅伝競走大会に出場する選手の激励会が行われました。駅伝は、女子午前9時、男子午前10時20分スタートとなります。選手の激励・応援をよろしくお願ひします！



【選手代表あいさつ】 ※一部修正・抜粋

- ・私たちは地区駅伝に向けて日々努力し頑張っています。みんなで声をかけ合いタイムをあげるためにきつい練習を乗り越えてきました。目標は最後までタスキをつなぎみんなの力で4位以内に入ることです。(3年 大橋怜真)
- ・楽しい練習もあればきつい練習もあったけど、男女みんなで声をかけ合い乗り越えてきました。メンバーに入れなかつた人の分まで一人一人がタイムを縮めて目標の4位以内を目指します。(3年 新城柚愛)

【激励のあいさつ】・30℃を超える暑い日も雨の日も、自分や仲間のために必死に走り抜いてきたと思います。本番では、不安もあるかと思いますが、仲間を信じて、これまでの練習の成果を見せられるように頑張ってください。私たち生徒、先生方も、皆さんの走りを心から応援しています。(2年 金城結花)



★各種大会結果等★

◇沖縄県U15バスケットボール選手権大会決勝：10/19（日）

本校3年生の知念舞さんが所属するBEASTY-CLUBとG-styleチームとの決勝戦が沖縄アリーナで行われました。BEASTYは敗れてしまいましたが、舞さんは決勝戦の試合をフル出場で頑張っていました。



★先輩方からの寄付金贈呈：10/21（火）★

本校を第33期で卒業した先輩方による寄付金の贈与がありました。2025年（巳年）の還暦同窓会における母校への募金と同窓会会費の余剰金を合わせて13万円を寄贈していただきました。同級生の絆や本部の心を後輩達にも引き継いでほしいという願いが込められた寄贈となります。

本中33期生の皆様、ありがとうございます！